

福米東ふれあい学級 現地学習

11月10日(木)、「城下町高梁とベンガラの町吹屋散策」に出かけました。厳しい冷え込みと天気を心配しながら出かけましたが、現地ボランティアガイドさんの案内で散策するうちに体も温まり、盛りだくさんに学んできました。

高梁美観地区に武家屋敷、頼久寺では国指定・名勝小堀遠州作庭園を鑑賞しました。午後はさらに1時間バスで移動し吹屋ふるさと村を、町並み、郷土館、ベンガラ陶芸館、広兼邸と駆け足で見学しました。米子到着時にはすっかり暗くなりましたが、存分に楽しんでの学びとなりました。



ペタンク大会結果

11月13日(日)福米東小学校グラウンドで第4回ペタンク大会が行われました。夏を思わせるような暑い気候の中、若い方からお年寄りまで熱戦が繰り広げられました。

お疲れ様でした。

優勝	上場谷3区
準優勝	前地1区
三位	山地2区



ありがとうございました

☆地区内にお住まいの方から、ペタンクの用具を寄贈していただきました。早速ペタンク大会で使用しました。ありがとうございました、大切に使用させていただきます。

お知らせ

☆12月10日(土)午後1時より米子文化ホールに於いて、米子市公民館ふれあい発表会が開催されます。舞台発表の部に着付け教室の皆さんに出演していただきます。他の公民館の作品や舞台発表もあります、皆様のお出かけをお待ちしております。

☆12月29日(木)から翌年1月3日(火)まで年末年始のため、事務室を閉めさせていただきます。部屋の使用はできますので、使用される方は事前に公民館まで申し込みください。



福米中学校のコーナー

心から安心して
誰もが楽しめる学校を
みんなで築こう



百花彩宝

～福米中の繋がりを会場中に広め笑顔を咲かせよう～

10月28日、29日と米子産業体育館で、平成28年度福米中学校文化祭を開催しました。多くのご来賓、保護者、地域の皆様にお越しいただき本当にありがとうございました。

福米中学校では、「自治の取り組み」の柱となる「いやな思いをしている人はいないか、もしいたらどうするのか。」という課題について、仲間とのあり方を徹底的に、本音で語り合う意見発表会を班、学級、学年と行っています。文化祭の取り組みの中で、仲間と協力することによってできた繋がりにより、互いの個性を認め合い、尊重し、繋がりを深めることができた文化祭であったと思います。閉会式での生徒会長の思いのこもった感動的なあいさつが今の福米中の素晴らしさを物語っていると思います。

合唱コンクールや学級劇、学年展示などすべての発表が、「百花彩宝～福米中の繋がりを会場中に広め笑顔を咲かせよう～」のスローガンのもと、生徒たちの思いのように、感動の花、笑顔の花、繋がりの花満開の文化祭であったと思います。

この行事で一人一人が得た「タカラモノ」を普段の生活の中で生かして行ってほしいと思います。



【合唱コンクールの結果】

全校グランプリ 3年5組	準グランプリ 3年4組
	全校3位 3年1組 3年2組 2年6組
○1年の部 金賞 1年4組 銀賞 1年1組	
○2年の部 金賞 2年6組 銀賞 2年2組	
○3年の部 金賞 3年5組、3年4組 銀賞 3年1組 3年2組	

～鳥取聾学校ひまわり分校の文化祭に参加～

鳥取県立聾学校ひまわり分校の文化祭が11月5日に行われ、本校から7名の生徒が参加しました。ひまわり分校とは今年7月に手話学習会を通じて交流しました。先日の本校の文化祭では、一緒に全校合唱「FACE」を歌いました。全校生徒で手話を通じて繋がりたいという生徒会の思いから、各クラスで手話の練習をし、本番では全員で手話を行うことで、会場に一体感が生まれました。

手話を通じて人と出会い思いを伝え合うことができること、それが嬉しくて生徒たちは活動が続けてきています。これからも交流活動を通じて、思いを伝え合うことの楽しさや、理解し合うことの大切さを学んでいきたいと思っています。

～県駅伝 男女とも健闘～

鳥取県中部地震の影響で延期されていた県駅伝競走大会が、11月15日(火)に鳥取市で行われました。西部地区駅伝大会を勝ち抜いて男女チームが出場し、男子が28位、女子が22位と健闘しました。夏休みから約4ヶ月間走り続けてきた駅伝部の選手の皆様は、自分との闘いに打ち勝ち、仲間との固い絆を心の財産として大きく成長しました。21日(月)に解団式を行い、今年度の活動を終わりました。



福米東小学校のコーナー



福米東小学校からのお知らせ

【よくがんばった学習発表会】

11月6日(日)に、多くの保護者、地域の皆様の温かい応援のなかで学習発表会を行うことができましたことを感謝いたします。

今年度のスローガン「611人の感動の演技で、福米東の歴史を変えろ!」のもと、子どもたちと先生たちが心一つにして発表会当日まで努力を重ねてきました。当日の子どもたちの演技は、



「すばらしい!」の一言でした。4日前の児童鑑賞日の演技もよかったのですが、さらに磨きをかけてきました。全力を尽くして演技を終えた後の子どもたちの晴れやかな表情は素敵でした。その姿に思わずこちらの胸も熱くなってしまいました。どの学年の演出も工夫が凝らされており、観るものを舞台の世界に引き込んでいました。まさに笑いあり涙ありの学習発表会でした。学習発表会を通して東っ子は、また一つ成長したと強く感じています。

今年度も、福米中学校との歌声交流を行っています。10月28日の福米中学校の文化祭には本校4年生が、本校の学習発表会児童鑑賞日には福米中3年生がそれぞれ参加し、歌声を披露しました。今後も大切にしていきたい交流です。

【お世話になりました。チューリップ球根植え・フェスティバル】

11月17日(木)に、福米東更生保護女性会の皆様が、たくさんのチューリップの球根を持ってくださり、1年生の子どもたちと一緒に植えてくださいました。1年生は、いただいた球根を自分の植木鉢に丁寧に植えていきました。きれいな花が咲くのを楽しみにしながら毎日観察をしています。

11月20日(日)の福米東フェスティバルでは、「ミステリーゾーン」のおやじの会さんを始め、茶道教室や民生児童委員さんが中心となつての「昔遊びコーナー」など、たくさんの地域の方にお世話になりました。どのブースも大賑わいで、たくさんの笑顔がはじけていました。

地域の皆様の温かいお力添えに心より感謝申し上げます。

お知らせとお願い

冬の訪れとともに、日に日に日暮れが早くなります。学校では、どんな時でも、夕方5時までは帰宅するように指導しておりますが、地域での子どもたちの様子はいかがでしょうか。夕方遅くまで遊んでいる子どもを見かけられましたら、どうぞ、早く帰るように声をかけていただくようお願いいたします。

また防犯ブザーの所持についても指導しています。できるだけ所持することやきちんと鳴るように点検することなどを呼びかけています。ご家庭でも確認いただき、あつてはならないことですが、もしものときの備えとして準備しておきたいものです。